Beschlussauszug

aus der Sitzung der Stadtvertretung vom 25.04.2023

Top 9.3 Ehrung von Adolph von Hansemann

Beschluss:

Die Stadtvertreter sprechen sich für die Ehrung von Herrn von Hansemann durch die Benennung des Platzes und das Anbringen einer Erklärungstafel, unterhalb der Hafenbrücke, zwischen dem Kopf des Hafenbahnhofs und dem Beginn der Rampe zum Glasbahnhof, aus. Zusätzlich wird an dieser Stelle ein HAUSGeist-Schild installiert.

Der Name des Platzes soll entsprechend der Variante A 3 erfolgen: Adolph von Hansemann – Platz

Die Variante B 1 wird für das HAUSGeist-Schild wird favorisiert:

Maße – Original HAUSGeist – Schild. Standort zwischen einem Stützenpaar der Hafenbrücke (Beispiele C) Gestaltung und Text nach Vorgabe von Herrn Biederstaedt in Kombination mit einem Schild als "Banner" beidseitig bedruckt: "Hansemann – Platz", "A. von Hansemann-Platz" oder "Adolph von Hansemann-Platz" durch Spannbänder gehalten. Wenn die Pfeiler mit der "Hafentafel" verwendet werden würden, könnte gleichzeitig die Bushaltestelle erfasst werden, welche zukünftig auch so benannt werden könnte.

Den Standort des Schildes entscheidet der Bürgermeister.

Diese Maßnahme wird mit Hilfe von Sponsoren zeitnah umgesetzt.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
19	0	0